

ROSSMANN unterstützt mit 25.000 Euro die WWF-Spendenaktion „Retten Sie die Koalas“

22.01.2020 | Unternehmen, Nachhaltigkeit

Die Bilder von Australiens Buschbränden gehen um die Welt. Seit Monaten kämpft der Kontinent mit den verheerenden Feuern. Mit einem finanziellen Beitrag möchte ROSSMANN die Situation für Menschen und Tiere vor Ort ein Stück weit erleichtern. Tausende Menschen verloren ihre Häuser, ihr Hab und Gut. Und auch der Lebensraum vieler Tiere ging verloren.

Der WWF schätzt, dass über 1,25 Milliarden Tiere durch die Flammen und deren Folgen verendet sind. Um den überlebenden Tieren, die von Tierschützern vor Ort gerettet werden können, zu helfen, spendet ROSSMANN 25.000 Euro an die Spendenaktion „Retten Sie die Koalas“ vom [World Wide Fund For Nature \(WWF\)](#). Der WWF will sich mit seinen Spenden unter anderem um die teils schwer verletzten Tiere der Buschbrände kümmern. Vor allem soll der Lebensraum der Koalas wieder aufgebaut werden.

Wer mit einer Spende den Koalas in Australien helfen möchte, findet weitere Informationen zur Spendenaktion unter: www.wwf.de/australien-brennt/

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: [05139 / 898-4444](tel:05139898444)

E-Mail: dialog@rossmann.de





© Martin Harvey / WWF

ROSSMANN-Pressestelle

Tel.: [05139 / 898-4444](tel:05139898444)

E-Mail: dialog@rossmann.de

